

Neues von Mickey

Vor fast 14 Tagen haben wir Euch über das Schicksal des Straßenkaters Mickey informiert.

Die Behandlungen schlagen gut an, seine Hautprobleme sind behoben, es geht ihm jeden Tag ein wenig besser. Er ist kastriert und wird mit dem besten Futter aufgepäppelt. Derzeit lebt er bei uns im Tierheim. Wir haben jedoch kein Gehege für Katzen und Mickey kennt es auch nicht, so vielen Hunden nah zu sein.

Auf jeden Fall: Wir hatten Euch versprochen, ihm seinen Stolz wiederzugeben und das haben wir erreicht:



Mickey ist mit seinen 11 Jahren ein Straßenkater durch und durch. Wir haben lange überlegt, ob es für ihn eine gute Wahl wäre, ihn in ein Zuhause zu vermitteln, ihn aus seiner vertrauten Umgebung zu reißen. Jeder der Katzen kennt weiß, dass ein fester Standort sehr wichtig ist und dass jede Veränderung sie aus der Bahn reißen kann. Und Mickey ist ein selbstbewusster Kater, er strahlt vor Energie.

Daher haben wir uns entschlossen, ihn wieder in seine Kolonie am Hafen zurückzugeben. Dort wird er am Postplatz gut versorgt, Freiwillige bringen abends Futter und Wasser dort hin und dies seit Jahren. Die Katzen werden dort geduldet von den Anwohnern.

Wir versprechen Euch, wir werden ein Auge auf Mickey haben, denn eine unserer Mitarbeiterinnen aus dem Tierheim füttert dort vertretungsweise.

Euer Team von Animal Protection

© M. Tillack--Lübke, darf zu Tierschutzzwecken verwendet werden.